

jobs36 ROULETTE Wir lassen uns drauf ein.

Drogist/in



Emil Ringelings

Alter: 14 Jahre



Wie war dein Tag?

Es war sehr spannend und ich habe sehr viel erlebt. Ich habe am ersten Tag einen Einblick in das Unternehmen bekommen, welches sehr spannend war.



Dein Eindruck vom Unternehmen?

Das Unternehmen ist sehr groß und die Mitarbeiter sind alle sehr nett und hilfsbereit.



Job-Empfehlung?

Ich persönlich kann mir nicht vorstellen, diesen Beruf auszuüben, da man viel mit Kunden umgehen muss und diese nicht immer so nett sind.



Emil hat an seinen beiden Tagen viele Erkundungs- bzw. Schnupperaufgaben erledigt. Dadurch konnte er sich einen Überblick über unsere Filiale verschaffen und viele Informationen sammeln. Die Aufgaben hat er immer ordentlich erledigt und im Anschluss zusammen mit mir besprochen. Die Zusammenarbeit im Team und der Umgang mit Kunden haben immer hervorragend funktioniert. Das Job-Roulette ist eine tolle Möglichkeit für junge Menschen, ein Unternehmen kennenzulernen, für das sie sich normalerweise nicht entschieden hätten.

Sarah Abe

Ausbilderin
dm-drogerie markt GmbH + Co. KG

Verwaltungsfachangestellte/r



Mahinur Bektas

Alter: 16 Jahre



Wie war dein Tag?

Die zwei Tage waren sehr cool, interessant und sehr abwechslungsreich. Ich habe es sehr genossen und ich kann es weiterempfehlen.



Dein Eindruck vom Unternehmen?

Der erste Eindruck war gut. Es war alles ordentlich durchgeplant und die Mitarbeiter waren alle sehr nett und freundlich.



Job-Empfehlung?

Ich würde das auf jeden Fall weiterempfehlen, nur für mich ist die Arbeit beim Bistum nichts, weil ich keine Christin bin.



Beate Lopatta-Lazar

Fachbereichsleiterin Personal
Bischöfliches Generalvikariat



Das Job-Roulette ist eine wunderbare Idee der Berufsvermittlung an junge Menschen. Frischer Auftritt, direkte und jugendgerechte Ansprache und ein unkompliziertes Verfahren machen das Job-Roulette für uns attraktiv und uns als Arbeitgeber Katholische Kirche attraktiver. Ein sehr gelungenes Format!